



AMITIÉS GRÉCO - SUISSES

Lausanne, le 11 janvier 2018

Madame, Monsieur, chers membres et amis des AGS,

Le comité a le grand plaisir de vous convier à une

Visite de l'exposition

L'Appel de l'Est

**Précepteurs et gouvernantes suisses à la cour de Russie
à la Bibliothèque cantonale, Palais de Rumine
le jeudi 1er mars 2018, à 17h30**

Cette exposition met en lumière le destin exceptionnel du précepteur Frédéric-César de La Harpe et des gouvernantes Jeanne Huc-Mazelet et Esther Monod, auxquels la tsarine Catherine II a confié pendant plusieurs années l'éducation de quatre de ses petits-enfants : Alexandre, le futur tsar de Russie, son frère Constantin, ainsi que leurs sœurs Hélène et Marie. La trajectoire des enseignants et leur expérience éducative y sont évoquées grâce à leurs lettres, journaux personnels et matériaux pédagogiques.

- **La visite sera conduite par Mme Danièle Tosato-Rigo, professeure d'histoire moderne à l'UNIL et commissaire de l'exposition.**
- **Merci de vous inscrire jusqu'au vendredi 23 février en laissant un message à l'adresse info@amities-grecosuisse.org, ou à M. Alexandre Antipas (021/729.43.45 ; 079/564.46.16).**
- **Le nombre de participants est limité à 20 et une confirmation sera envoyée aux personnes inscrites.**
- **Rendez-vous dans le Foyer de la Bibliothèque cantonale, Palais de Rumine, Place de la Riponne, à 17h30.**

En nous réjouissant de vous retrouver lors de cette visite, nous vous adressons, Madame, Monsieur, chers membres, nos bien cordiales salutations.

Le comité